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ПРЕДИСЛОВИЕ
В статистическом сборнике публикуются материалы, характеризующие состояние транспорта России в 2005 году в сравнении с рядом предшествующих лет. Сборник издается с 2002 г. один раз в два года.
Издание подготовлено на основе данных федерального государственного статисти​ческого наблюдения, осуществляемого Федеральной службой государственной статистики, министерствами и ведомствами Российской Федерации. В нем содержится статистическая информация как о деятельности специализированных транспортных организаций, так и о транспорте, принадлежащем организациям других видов деятельности. Использованы данные вы​борочных обследований деятельности малых предприятий и индивидуальных предпринимателей. Объемы перевозок грузов и грузооборота автомобильного транспорта в целом всех видов деятельности приводятся с учетом оценки неформальной деятельности.
В разделе «Основные экономические показатели транспорта» помещены сведения об институциональных пре​образованиях, труде, инвестициях, производстве и импорте подвижного состава, тарифах, потреблении топливно-энергетических ресурсов.
Раздел «Основные показатели деятельности транспорта» содержит по каждому виду транспорта информацию о протяженности транспортных путей, наличии подвижного состава, объемах перевозок, финансовых результатах транспортной деятельности.
В отдельный раздел выделены показатели аварийности на транспорте.
Некоторые показатели по России представлены в сопоставлении с зарубежными странами с использованием информации Статкомитета СНГ.
При расчетах показателей за 2005 год, формирование которых осуществляется на основании данных по численности населения, использована оценка численности постоянного населения с учетом итогов Всероссийской переписи населения 2002 года. 

Данные за 2005 год в ряде случаев являются предварительными и будут уточнены в последующих изданиях.
PREFACE
The statistical handbook contains concise information related to transport in Russia in 2005 as compared to the previous years. This yearbook is published starting from 2002 in every other year.
The yearbook is prepared on the basis of the data of state federal statistical surveys, conducted by Federal State Statistics Service, ministries and administrative bodies of the Russian Federation. It contains statistical information on activity of special transport organizations as well as transport in property of organizations of other kinds of activities. Data of sample surveys on activity of small businesses and individual entrepreneurs were used. Volumes of goods transportation and freight turnover of road transport of all kinds of activities are given including the estimated volume of informal activity.
In the section "Basic economic indicators of transport" information on institutional reorganizations, labour in the sector, investments, production and imports of transport equipment, tariffs, fuel and energy consumption are presented.
The section "Basic indicators of transport activity" includes data on every mode of transport, on length of transport ways number of vehicles, volumes of transportation, financial results of transport activity.
Data on transport accidents is given in the special section.
Some indices are presented in comparison with foreign countries, using information from the Interstate Statistical Committee of CIS.

Calculating those indicators for 2005 which are formed on the basis of population size, the estimate of resident population with due regard for results of the 2002 All- Russia population census was used.

Value of some indicators for 2005 are preliminary and are subject to further adjustments.
ОТВЕТСТВЕННЫЕ ЗА РАЗДЕЛЫ СБОРНИКА
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	т
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	млн. 
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	млрд.
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	км
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	т(км
	- тонно-километр
	долл.
	- доллар


В сборнике приняты условные обозначения:

	-
	явление отсутствует;

	...
	данных не имеется;

	0,0
	значение показателя меньше 
единицы измерения.


В отдельных случаях незначительные расхождения между итогом и суммой слагаемых 
объясняются округлением данных.
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	ABBREVIATIONS

	
	mln.
	- million
	g
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The following symbols are used in Yearbook:

	-
	absence of phenomenon;

	...
	data not available;

	0,0
	the value of indicator is less
then the unit of measure.


There are insignificant differences between the totals and the sums of components in some cases due to rounding.
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